



Síntesis de medios

29 de noviembre de 2022

Primeras Planas

Reviven por INE bloque opositor
Congreso fija límites a Fuerzas Armadas
Avanza reforma electoral bajo amago de veto
Pemex gana terreno y controla ya 85% del mercado de gasolina
Amaga EU con llevar al T-MEC diferendo del maíz transgénico
Afila oposición revés a Reforma Electoral de la 4T... que alista "plan B"
Van 51 mil mdp de excedente para estados
Muerte Misteriosa
Ilusión intacta

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC desarticula célula de La Unión

La SSC asestó un importante golpe a la delincuencia organizada: detuvo a nueve personas integrantes de una célula de La Unión Tepito que opera en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. Según la información proporcionada por el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, esta célula criminal reclutaba a sicarios en la capital y se los llevaba a Cancún y Playa de Carmen, donde delinquían, extorsionaban a empresarios restauranteros y distribuían droga al menudeo. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [El Economista](#) / [Diario de México](#) / [El Día](#)

Detienen a sujeto con 50 kg de cocaína

Un cargamento de 50 kg de cocaína fue descubierto en un compartimiento secreto de un automóvil; el conductor fue detenido por policías de la SSC. La droga fue incautada por personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito, en las inmediaciones de la Súper Vía Luis Cabrera, colonia La Angostura, alcaldía Álvaro Obregón, informó el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#)

Semovi aparca restricción de motos en las vías rápidas

El nuevo Reglamento de Tránsito para motocicletas, no entrará en vigor el 1 de diciembre como se había anunciado por la Semovi, informó el titular de la SCC, **Omar García Harfuch**. Dijo que continúa la comunicación con las organizaciones bikers. [Publimetro](#)

Reconocen labor contra feminicidios

En la Ceremonia de Reconocimiento al Compromiso y Eficacia de las Acciones de Seguridad Pública contra la Violencia hacia las Mujeres 2022, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, reconoció la labor de la policía de la SSC, Sara Esperilla Lozano, quien detuvo a un feminicida. De igual forma destacó la labor de la Jefa Atenea, **Itzania Sandibel Otero**. La mandataria comentó que antes de la marcha del 8 de marzo la subsecretaría de Desarrollo Institucional, **Marcela Figueroa** hizo un conversatorio con manifestantes y desde ahí cambió la mentalidad. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / Columna Frentes Políticos [Excélsior](#)

Emergencia materna

Se registró el nacimiento de un bebé al interior de la estación del Metro Guerrero, por lo que la mujer fue auxiliada por elementos del ERUM, quienes los trasladaron a un hospital de la zona. [Reforma](#) / [Basta](#)

Marcha nos obliga a aplicarnos más, pero "estoy feliz": AMLO

Tal y como lo anunció Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, con base en **cifras de la SSC**, el tabasqueño presumió que se estima que 1.2 millones de asistentes se dieron cita en su movilización, sin embargo, anotó que pese a este respaldo a su movimiento autollamado cuarta transformación, la caminata lo obliga a aplicarse más en su trabajo. [Diario de México](#) / [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

29 de noviembre de 2022

Hieren a asaltante tras atracar tienda

Un sujeto que intentó escapar tras asaltar una tienda Oxxo, fue herido por agentes del agrupamiento Blindar BJ al ser alertados del atraco en San Borja y Providencia, colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. El sujeto fue trasladado al hospital en calidad de detenido. [Excélsior](#)

Catean narcotienda en Gustavo A. Madero

Policías capitalinos apoyados por soldados del Ejército Mexicano y elementos de Guardia Nacional catearon un inmueble en la colonia Nueva Atzacocalco, alcaldía Gustavo A. Madero, aseguraron drogas y detuvieron a dos personas dedicadas al narcomenudeo. [Ovaciones](#)

Hallan paca de mota en incendio

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, y personal de Bomberos acudieron a un departamento entre las calles Manzanares y Circunvalación, en el Centro Histórico que registraba un incendio. Sin embargo, cuando agentes realizaron una inspección encontraron tres pacas de presunta marihuana, pues al parecer el inquilino la almacenaba y comercializaba en ese sitio, por lo que fue detenido. [Basta](#)

Tiro vial

Un grupo de amigos tuvo un incidente de tránsito cuando iban camino a un bar, el conductor del automóvil involucrado intentó escapar y al ser alcanzado disparó en contra de los afectados, ocasionándole la muerte a una mujer e hiriendo a dos hombres. Los agresores fueron detenidos por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Muere biker arrollado

Un joven que viajaba a bordo de una motocicleta murió al ser arrollado por un camión de carga sobre Calle 7, en la colonia Juárez Pantitlán, alcaldía Iztacalco. El chofer de la unidad fue detenido por **policías capitalinos** del Sector Pantitlán y puesto a disposición del MP. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

De carga pesada

Un motociclista perdió la vida al ser arrollado por un camión de carga cuando circulaba sobre Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Juan Escutia, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el sitio, además de detener al conductor responsable. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

En espera de la restitución de derechos, 3 mil 495 víctimas, dice Nashieli Ramírez

Sobre las cuestiones presupuestales, Nashieli Ramírez solicitó al Congreso local un incremento adicional de 498.1 millones de pesos, principalmente para fortalecer el sistema de atención a víctimas, así como para aumentar 8 por ciento los salarios de los trabajadores del organismo. Al afirmar que ningún presupuesto es suficiente, declaró que la CDH se enfrenta al incremento de costos de insumos, hasta la **contratación de policías**, que se incrementará 9% en 2023. [La Jornada](#)

Columna Rozones: Y... el contraste en CDMX

La SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, dio un nuevo golpe a la delincuencia, al lograr la detención de nueve integrantes de una banda que funcionaba como agencia de contratación de sicarios para trabajar en Quintana Roo y que al mismo tiempo extorsionaba a comerciantes de la zona centro de la capital. También dio cuenta del decomiso de un cargamento de cocaína con valor de 11 millones de pesos. Cuando hay capacidad, pero, sobre todo, voluntad, para enfrentar a los criminales, sí se les puede ganar. [La Razón](#)

Columna Invitada: AMLO atenta contra la división de poderes / Olivia Garza

El presidente AMLO ordenó a la SSyPC no obedecer los mandatos de la Corte y de los jueces, instruyó a los funcionarios para que se nieguen a acatar las resoluciones de los juzgadores, argumentando que “no pueden, cumplir la orden porque tienen otros datos” Con declaraciones como esta, se incentiva a que existan abusos por parte de la **SSC, de la policía** y de la Guardia Nacional. [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

29 de noviembre de 2022

Policiaco

Ebrio, cayó y murió

Al interior de una vivienda que también funciona como papelería un hombre presuntamente alcoholizado perdió la vida al caer y golpear su cabeza en calles de la colonia Forestal, alcaldía Gustavo A Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sector Cuauhteppec resguardaron el lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

En pos de pistas de crimen en GAM

El cuerpo descuartizado y embolsado de un hombre fue hallado en las áreas verdes del Deportivo Hermanos Galeana, en la colonia Ampliación Providencia, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras el hallazgo elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Pradera, resguardaron el sitio. [La Prensa](#)

Matan sujeto a golpes

Un joven comerciante fue agredido a golpes por varios sujetos hasta dejarlo sin vida en calle República de Argentina, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. No se reportaron detenidos. [La Prensa](#)

Exrecluso es acribillado junto a su amigo

Un joven fue asesinado junto con su amigo al salir de la chelería “El Borrego” ubicada en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, los agresores lograron escapar. [El Gráfico](#)

Auto embiste a tres en Aragón

Tres personas fueron atropelladas afuera de la estación del Metro Villa de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde un conductor perdió el control del volante y se subió a la banqueta. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Vuelca una camioneta cargada de basura

Una camioneta cargada de basura volcó sobre la avenida Té y el Circuito Interior Río Churubusco, colonia Gabriel Ramos Millán, en la alcaldía Iztacalco, lo que movilizó a los cuerpos de emergencia; no hubo reporte de personas lesionadas. [Basta](#)

Centros Penitenciarios

Educación financiera a mujeres en prisión

Para brindar capacitación en educación financiera a mujeres privadas de la libertad en el **Centro Femenil de Santa Martha Acatitla**, en el marco del programa “de vuelta a la comunidad”, la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en México y Tuiio, la iniciativa de Inclusión Financiera de Banco Santander, establecieron una alianza. Ello también en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la CDMX. [La Prensa](#) / [Milenio](#)

Justicia

Decomisan la GN y FGJ 80 kilos de marihuana

Elementos de la Guardia Nacional, en coordinación con la **Fiscalía General de Justicia**, montaron un operativo ya que en las inmediaciones de un centro comercial en la colonia Ejidal Santa María Aztahuacán, varios integrantes de la delincuencia organizada realizaban actividades de traslado, almacenamiento y compraventa de droga. [Basta](#)

El PRI propone aumentar las penas por violencia familiar

El coordinador del PRI en el Congreso de la CDMX, Ernesto Alarcón Jiménez, propuso incrementar la pena de cinco a nueve años de prisión en contra de quien cometa el delito de violencia familiar en la Ciudad. De acuerdo con información de la FGJ, Iztapalapa y la Gustavo A Madero son las alcaldías en las que se registran más carpetas de investigación por delitos relacionados con algún tipo de violencia familiar. [La Razón](#)



Imagen Destacada

La Jornada

Cayó banda que reclutaba sicarios para operar en Quintana Roo: titular de SSC

